



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	29/06/2022	LEGISLATIVO

ALITO ANUNCIA INICIATIVA DE REFORMA

Chocan en el PRI por reforma para armar a los ciudadanos

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

Alejandro Moreno Cárdenas abrió un nuevo frente de desencuentro con los liderazgos del PRI.

El dirigente tricolor anunció una propuesta de reforma a la Ley de Armas de Fuego y Explosivos, a fin de permitir que los ciudadanos se armen para defenderse de los delincuentes en sus casas y negocios.

“Entran a su casa a asesinar alguien de la familia y ¿cómo te defiendes? ¿Qué, agarras un tenedor o cómo le hacemos?”, dijo en conferencia de prensa.

Dulce María Sauri, una de las exdirigentes del PRI que ha cuestionado a Alito por los escándalos en los que se ha visto involucrado y sus malos resultados electorales, criticó el planteamiento. “Rechazo categóricamente la propuesta de armar a las familias mexicanas. Exijo que el Estado cumpla su obligación fundamental de cuidar a todas y todos”, tuiteó.

ESTRATEGIA CONTRA INSEGURIDAD

Alito Moreno plantea armar a ciudadanos

EL DIRIGENTE PRIISTA busca que los mexicanos tengan una forma de defenderse del acoso del crimen organizado

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx



El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, anunció una propuesta para modificar la ley, a fin de permitir que los ciudadanos se armen para defenderse del acoso del crimen organizado en sus casas y negocios, porque ¿qué agarras, un tenedor?”

“Imagínense, entran a su casa a asesinar alguien de la familia y ¿cómo te defiendes? ¿Qué agarras, un tenedor, o cómo le haces para defenderte? Pues se tiene que defender y tenemos que defendernos y se tiene que tener capacidad, análisis, controles, todo, para ver quién puede tener capacidad y defenderse. Ellos, con total impunidad entran y asesinan”, dijo.

Además, propondrá que los militares puedan portar sus armas, aun sin estar en servicio, para que no queden indefensos cuando están en sus casas, porque “luego son secuestrados, asesinados en su tiempo franco; los esperan, los siguen y capturan por hacer su trabajo, así que queremos que estén armados de manera permanente, como pasa en la mayoría de las Fuerzas Armadas y policías del mundo”, dijo.

En conferencia de prensa, informó que presentará en el Congreso de la Unión la propuesta para “modificar la Ley de Armas de Fuego y Explosivos para que, con mayor facilidad, las familias mexicanas puedan acceder a armas de mayor calibre, a efecto de que puedan proteger su casa, su negocio, sus vidas.

“La gente está indefensa. Llegan a las casas, a los negocios, y asesinan a mujeres, a hombres que no pueden defenderse, porque no hay un debido control y registro para que puedan tener esa disposición”, indicó el líder priista.

“Se trata de que, ya que no hay un Estado que culde a los mexicanos, los delincuentes sepan que la gente se va a poder defender. Se tiene que acabar con el estatus de depredadores impunes que tienen en cientos de ciudades, que tienen a las familias mexicanas bajo zozobra”, dijo el líder priista.

Expresó que “la violencia que se vive en prácticamente todo el país es la principal preocupación de todos los mexicanos. El número de muertos también ha roto todos los retos en la historia de México. Muchos más muertos que en todos los sexenios pasados. Tan sólo en el mes pasado, en mayo, se reportaron 30 mil muertos y esto es casi más de 100 muertos por día.

“México también tiene, según reportes nacionales e internacionales, ocho de las 10 ciudades más peligrosas del mundo: Zamora, Ciudad Obregón, Zacatecas, Tijuana, Celaya, Ciudad Juárez, Ensenada y Uruapan”, recordó.

Interrogado sobre la posibilidad de que armar a los ciudadanos para defenderse incrementará los niveles de violencia, Moreno afirmó que México “es un Estado fallido, porque no tienen plan, no tienen programa, no tienen estrategia... están asesinando a mexicanas y mexicanos. No lo podemos permitir. La gente se tiene que defender y claro que al impulsar una iniciativa así se genera un debate y el debate es quién tiene los controles, quién tiene la capacidad, quien tiene la seriedad y es opcional para que lo decida cada ciudadano, porque cómo te defiendes, yo sé que no es un tema menor”.

México es un Estado fallido, porque no tienen estrategia... están asesinando a mexicanas y mexicanos. No lo podemos permitir.”

ALEJANDRO MORENO
LÍDER NACIONAL DEL PRI